



Pressemitteilung des Landratsamtes Haßberge

Nr. 406/21

Haßfurt, 07.09.21

Mehr Sicherheit nach den Ferien: Tests vor Schulbeginn

Jede Infektion, die schon vor Schulbeginn erkannt wird, erhöht die Sicherheit für die Mitschülerinnen und Mitschüler in den ersten Unterrichtstagen, verhindert Infektionen und Quarantäneanordnungen nach Schulbeginn. Deswegen appelliert das Gesundheitsamt Haßberge an alle Eltern, ihre Kinder in der letzten Ferienwoche auf das Corona-Virus testen zu lassen – am besten mit einem PCR-Test im Testzentrum Wonfurt oder auch mit einem Schnelltest in einem der BRK-Schnelltestzentren im Landkreis, bzw. in einer kommunalen Teststation oder einer Apotheke. Ebenso empfohlen wird die Testung auch allen Lehrkräften. Die Schulen werden gebeten, auch die digitalen Testnachweise auf den mobilen Geräten der Schülerinnen und Schüler zu akzeptieren.

Wichtiger Hinweis: Nachdem das Ergebnis beim Schnelltest bereits nach zirka 20 Minuten feststeht, ist es ratsam, dass der Schnelltest erst möglichst kurz vor dem Schulstart gemacht wird, damit das Testergebnis auch aktuell ist. Dafür weitet das BRK am Montag, 13. September, dem Tag vor dem Schulbeginn, extra die Öffnungszeiten in allen fünf Schnelltestzentren aus.

Wer sich im „Bayerischen Testzentrum“ am Kreisabfallzentrum in Wonfurt testen lassen möchte, muss sich vorher online anmelden über das Kontaktformular auf der Homepage des Landkreises unter: <https://www.hassberge.de/topmenu/startseite/test.html>. Bitte immer den Namen genauso angeben, wie er auf der Versichertenkarte der Krankenkasse steht. Wer keine digitale Möglichkeit zur Kontaktaufnahme hat, kann telefonisch einen Termin vereinbaren unter 09521/27-720 (Montag bis Freitag von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr. Mitzubringen sind die Versichertenkarte der Krankenkasse, der Personalausweis und ein Mund-

Nasen-Schutz sowie die übermittelte Terminbestätigung (ausgedruckt oder digital). Wer seinen vereinbarten Termin im Testzentrum Wonfurt nicht wahrnehmen kann, wird gebeten, den Termin zu stornieren, am besten per E-Mail: testzentrum@hassberge.de oder telefonisch 09521/27-720. Die Mitteilung des Testergebnisses erfolgt digital direkt über das Labor – über die Corona-APP. Wer keine digitale Möglichkeit hat, erhält das Testergebnis per Post. Weil dies aber wesentlich länger dauert, empfiehlt das Gesundheitsamt allen Bürgerinnen und Bürgern, sich die Corona-Warnapp aufs Handy herunter zu laden. Die Befundmitteilung über die App erfolgt innerhalb von spätestens 48 Stunden – außer am Wochenende; per Brief kann dies einige Tage dauern. Positive Ergebnisse werden den Betroffenen IN JEDEM FALL (auch) über das Gesundheitsamt mitgeteilt, denn damit verbunden sind die Informationen für die dann zwingend erforderliche Quarantäne. Allerdings kann es zwischenzeitlich sein, dass auch das Labor oder der Hausarzt positive Ergebnisse an die Betroffenen übermitteln.

Alle Schnelltestmöglichkeiten auf einen Blick:

Schnelltestzentren des BRK-Kreisverbandes Haßberge:

Testwillige können sich vorab für die digitale Ergebnisübermittlung einmalig unter <https://meintest.brk.de> registrieren und erhalten dann einen persönlichen QR-Code für ihr Smartphone, an das das Testergebnis später übermittelt werden kann. So entfallen die Wartezeiten vor Ort. Wer möchte, erhält das Testergebnis aber auch in analoger Form, muss dafür aber die Mindestwartezeit von 15 Minuten nach Durchführung des Tests warten.

Wichtiger Hinweis:

Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren, die ggf. ohne Begleitung ihrer Eltern einen Schnelltest durchführen lassen wollen, müssen vor dem Test eine unterschriebene Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten mitbringen. Kinder und Jugendliche müssen sich grundsätzlich ebenso durch die Vorlage eines Lichtbildausweises zu ihrer Person ausweisen können.

Haßfurt, Rotkreuzhaus (Industriestraße 16)

Ist auf einen Testdrive umgestellt, aber weiterhin besteht die Möglichkeit der analogen Testung.

Sonderöffnung zum Schulstart: Montag, 13. September: 9.00 bis 19.00 Uhr (letzter Einlass 18.45 Uhr).

Montag von 14.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Dienstag von 14.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Mittwoch von 09.00 bis 12.00 Uhr (letzter Einlass 11.45 Uhr) und 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Donnerstag von 14.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Freitag von 9.00 bis 12.00 Uhr (letzter Einlass 11.45 Uhr) und 14.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Samstag von 9.00 bis 12.00 Uhr (letzter Einlass 11.45 Uhr) und 14.00 bis 17.00 Uhr (letzter Einlass 16.45 Uhr)

Sonntag von 10.00 bis 15.00 Uhr (letzter Einlass 14.45 Uhr)

Ebern, Rotkreuzhaus im Gewerbepark „Alte Kaserne (Im Frauengrund 12):

Sonderöffnung zum Schulstart: Montag, 13. September: 9.00 bis 19.00 Uhr (letzter Einlass 18.45 Uhr).

Montag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr).

Mittwoch von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Freitag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Samstag von 10.00 bis 13.00 Uhr (letzter Einlass 12.45 Uhr)

Sonntag von 10.00 bis 15.00 Uhr (letzter Einlass 14.45 Uhr)

Hofheim, Haus des Gastes:

Sonderöffnung zum Schulstart: Montag, 13. September: 9.00 bis 19.00 Uhr im Pavillon auf dem Parkplatz neben dem Haus des Gastes (letzter Einlass 18.45 Uhr).

Mittwoch von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Freitag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Sonntag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzte Einlass 17.45 Uhr)

Maroldsweisach, Sportheim:

Sonderöffnung zum Schulstart: Montag, 13. September: 9.00 bis 19.00 Uhr (letzter Einlass 18.45 Uhr).

Donnerstag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr).

Sonntag von 9.00 bis 12.00 Uhr (letzter Einlass 11.45 Uhr)

Eltmann, Sportheim (Bamberger Straße 21):

Sonderöffnung zum Schulstart: Montag, 13. September: 9.00 bis 19.00 Uhr (letzter Einlass 18.45 Uhr).

Dienstag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Donnerstag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Sonntag von 15.00 bis 18.00 Uhr (letzter Einlass 17.45 Uhr)

Kommunale Schnellteststationen

Ebern: Altes Rathaus: Dienstag 18.00 bis 20.00 Uhr.

Ebern: Jesserndorf Haus der Dorfgemeinschaft: Donnerstag 18.00 bis 20.00 Uhr

Gädheim: Sonderöffnung Montag, 13. September 16.00 bis 19 Uhr im Mehrzweckgebäude Ottendorf.

Königsberg: kleiner Saal der Stadthalle, Alleestraße, Dienstag von 18.00 bis 19.00 Uhr, Samstag von 10.00 bis 11.00 Uhr

Rauhenebrach: Feuerwehrhaus Untersteinbach, Montag, Mittwoch, Freitag von 17.30 bis 18.30 Uhr und Sonntag 9.00 bis 10.00 Uhr.

Sand am Main: Foyer Sport-und Kulturhalle, Freitag: 17 bis 18 Uhr, Sonntag: 10.30 bis 11.30 Uhr. **Letztmalig am Sonntag, 12. September, geöffnet, ab 13. September geschlossen.**

Theres: Sonderöffnung Montag, 13. September: Obertheres Alte Turnhalle, 17.00 bis 19.00 Uhr.

Wonfurt: ehemaliger Verkaufsraum der Autoverwertung Schuck, Altachweg 8:

Sonderöffnung Montag, 13. September: 15.00 bis 18.00 Uhr.

Dienstag, Donnerstag, Sonntag 17.00 bis 19.00 Uhr.

Apotheken, Arztpraxen und Sonstige die kostenlosen Antigen-Schnelltests anbieten

Fuchs Apotheke Knetzgau, Telefon 09527/950160

Ratsapotheke Zeil, Telefon 09524/266

Die Liste der Apotheken, die im Landkreis Haßberge kostenlose Antigen-Schnelltest anbieten ist einzusehen auf der Seite des Bayerischen Gesundheitsministeriums unter:

https://www.stmgp.bayern.de/coronavirus/bayerische-teststrategie/#erklarung_selbsttest

Gemeinschaftspraxis Stieglitz/Katzenberger Burgpreppach: Montag bis Freitag von 7.30 bis 13.00 Uhr sowie Dienstag und Donnerstag von 15.30 bis 18.00 Uhr. Um Anmeldung wird gebeten unter Telefon 09534/648.

Teststation am Obi, Haßfurt; Betreiber: Hellsche Apotheken:

Freitag 10.00 bis 17.00 Uhr, Samstag 10.00 bis 17.00.